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Il Direttore 
Prof. Girolamo Giordano 

  

 
Consiglio di Dipartimento di 

Ingegneria per l'Ambiente e il Territorio e Ingegneria Chimica 
 
 Il giorno 10 Aprile 2018 alle ore 19,30, presso la sala riunioni del Dipartimento di Ingegneria per l'Ambiente e il 
Territorio e Ingegneria Chimica, il Consiglio del Dipartimento si e  riunito in seduta straordinaria ad oras per discutere il 
seguente O.d.G.: 
 
1.        Convocazione S.A. straordinario del 12/04/2018 per disattivazione DIATIC.; 
 
Presenti: 
Professori di I Fascia : G. Giordano, G. Mendicino, R. Molinari,  . 
Professori di II Fascia:  E. Curcio,  A.Fabiano, M. Maiolo, A. Mazzitelli, M. Migliori, L. Pasqua, S. Straface. 
Ricercatori:  M. C. Algieri, P. Argurio, M. Carini, P. Costabile, E. Infusino, N. Pacini, F. Salvo, A. Siciliano, G. Golemme. 
Rappresentanti Personale Tecnico-Amministrativo G. Coppola, D. Cristiano,  A. Pantusa, J. Reda. 
Rappresentanti Studenti: B.M. Inzillo. 
 
Assenti Giustificati: 
Professori di I Fascia: B.  
Professori di II Fascia: O. Barra, P Cannavo’ 
Ricercatori:   C.Costanzo,  
Rappresentanti Personale Tecnico-Amministrativo: A. Aloise. 
Rappresentanti Studenti: ------------------------ 
 
Assenti Ingiustificati: 
Professori di I Fascia: F. Macchione, B. Sirangelo 
Professori di II Fascia: A. Caravella, F. Ferrucci, A. Macario 
Ricercatori: A. Senatore. 
Rappresentanti Personale Tecnico-Amministrativo: ------------- 
Rappresentanti degli Studenti: E. D’Agostino 
 

 
 
 
 
Presiede la seduta il Direttore, Prof. G. Giordano. Verbalizza il Rag. Antonio Pantusa. 

 
 Il Presidente, constatato il raggiungimento del numero legale, alle ore 19,30 dichiara aperta la seduta. 
 
 
1. .        Convocazione S.A. straordinario del 12/04/2018 per disattivazione DIATIC 
 
            Il Presidente pone all’ attenzione del Consiglio il seguente documento: 

 

 

 

 

 

 

   ATTESO CHE: 
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La dichiarazione del Magnifico Rettore riportata nel Verbale della Seduta del Senato Accademico del 18 Dicembre 2017, 

testualmente recita: ”Il Rettore ribadisce che non ha mai preannunciato la disattivazione del DIATIC e ricorda che la 

proposta formulata nella precedente adunanza era volta a promuovere una costruttiva riorganizzazione del 

dipartimento”  

 

TENUTO CONTO CHE 

la Relazione della Commissione Istruttoria, approvata all’unanimita  dal Senato Accademico nella seduta del 18 

Dicembre 2017, ha evidenziato “…la convinzione che dall’approvazione dei trasferimenti non ne derivi alcuna 

conseguenza automatica sulle sorti del DIATIC, ne  tanto meno sui corsi di studio. Piuttosto, considerato che la legge 

240/2010 (art. 2, com. 2, lettera b) prevede una soglia numerica per l’attivazione di un Dipartimento, mentre e  silente 

sulle conseguenze giuridiche ed amministrative del fatto che un Dipartimento scenda sotto la soglia dei 35 afferenti, si 

suggerisce per il caso in questione, nelle more delle approvazione del nuovo regolamento sui trasferimenti interni, di 

dare una interpretazione estensiva all’art. 50, com. 8 del Regolamento di Ateneo in materia di “Istituzione, attivazione e 

disattivazione” di Dipartimenti, che prevede di garantire al Dipartimento che scende sotto la soglia numerica un 

congruo termine per consentire una propria eventuale riprogettazione e riorganizzazione.” 

 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

a) Il Comma 8 dell’Art. 50 del Regolamento di Ateneo del quale si e  deliberata una interpretazione estensiva, recita “Al 

Dipartimento, il cui numero di professori di ruolo e ricercatori in servizio scenda sotto il limite […] e  garantita per 

un triennio la possibilita  di non essere disattivato. Qualora, trascorso il triennio, il Dipartimento non raggiunga 

nuovamente il numero minimo previsto, esso e  disattivato con delibera del Consiglio di Amministrazione, su 

proposta ovvero con parere obbligatorio del Senato Accademico.” 

b) il Dipartimento di Ingegneria per l’Ambiente e il Territorio e Ingegneria Chimica, in modo responsabile e 

consapevole della propria situazione, sta dando seguito a quanto deliberato dal Senato Accademico, relativamente 

alla individuazione delle direttrici di rilancio e di un piano che ne stabilisca azioni e tempistica 

 

SI CHIEDE 

il motivo per il quale il Senato Accademico sia stato convocato in seduta straordinaria, per esprimere un “Parere 

obbligatorio sulla disattivazione del Dipartimento di Ingegneria per l’Ambiente e il Territorio e Ingegneria Chimica”, 

quando lo stesso Senato Accademico ha auspicato una soluzione diversa, concedendo per cio  un congruo lasso di tempo. 

 

PERTANTO 

 alla luce di tale auspicio 
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SI CHIEDE INOLTRE 

agli Illustri Senatori di soprassedere al parere, consentendo al Dipartimento di Ingegneria per l’Ambiente e il Territorio 

e Ingegneria Chimica di portare a compimento quanto richiesto dal Senato Accademico con delibera approvata 

all’unanimita  nella seduta del 18 Dicembre u.s. 

 

Dopo breve discussione il Consiglio approva all’unanimita  il documento e lo rende di immediata esecuzione. 

 

Alle ore 20,00 non essendoci altro da deliberare il Presidente scioglie la seduta. 

 

Letto approvato e sottoscritto 


